

Réouverture de l'école – 9 janvier 2024

Toute l'équipe-école est heureuse de vous retrouver selon l'horaire habituel le 9 janvier. Je vous rappelle que les élèves peuvent entrer dans la cour d'école à partir de 8h25 et que la cloche sonne à 8h35. Les enseignants vous tiendront au courant des stratégies qu'ils mettront de l'avant avec les élèves afin de palier aux journées perdues à cause de la grève.

Dans les prochains jours, vous recevrez les nouvelles dates de rencontres de parents et de remise du 2^e bulletin.

Admission des enfants au préscolaire pour l'année scolaire 2024-2025

Je désire vous rappeler que la période d'admission au préscolaire pour l'an prochain est présentement en cours. Veuillez prendre connaissance de l'avis public en cliquant [ici](#).

Rencontres pour les plans d'intervention

Avant la grève, tous les plans d'intervention ont été révisés avec les intervenants gravitant autour de vos enfants. Les rencontres se tiendront à partir du 1^{er} février. Vous recevrez une lettre de convocation afin que nous vous présentions le plan d'intervention de votre enfant.

Photos scolaires

En raison de la grève, Photomania n'a pas pu récupérer les enveloppes de photos. La récupération se fera le mercredi 10 janvier.



Je vous souhaite une belle année 2024 et un bon retour à l'école. 😊

Patrick Chartrand

Directeur